

Standard & Poor's da a Querétaro la mejor calificación del país

Parras, Coahuila, agosto 28 (UIEM)



destaca comparado con otros estados mexicanos", dijo. Ante las condiciones económicas globales, estimó, no disminuirá significativamente la inversión hacia el estado; sin embargo, dependerá de que México continúe siendo atractivo.

La agencia calificadora Standard & Poor's elevó las calificaciones en escala global y nacional para el estado de Querétaro ubicándolas en MxAA+ a nivel nacional y la BBB en Internacional, respectivamente con perspectiva estable.

A través de un comunicado la agencia calificadora señaló que "El alza de las calificaciones refleja la fuerte posición de liquidez del estado, que esperamos mantenga en los próximos dos años, y una política de deuda que ha sido históricamente conservadora", informó.

La calificadora subraya que el nivel de deuda estatal es el más bajo entre sus pares internacionales con calificación de "BBB", tales como las comunidades autónomas de España de Extremadura y Aragón.

Asimismo, la acción de calificación también incluye la prudencia fiscal en el mediano plazo, reflejada en los bajos déficits esperados después de gasto de inversión para el periodo 2014-2016, en el que el estado tendría la capaci-

dad de financiar con liquidez interna, estiman.

Sin embargo, lo mismo que sucede con el resto de las entidades federativas mexicanas, advierte que el sistema de pensiones, no está fondeado, y le costará al Estado alrededor de 425 millones de pesos anuales o un todavía manejable 1.6% de sus ingresos operativos entre el 2014 y el 2016.

Una liquidez "fuerte", el bajo nivel de deuda y un desempeño presupuestal adecuado, fueron los factores fundamentales para la determinación.

En este contexto, el gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, subrayó la importancia de contar con buenas calificaciones para el futuro, ya que representan un fuerte indicador en la toma de decisiones para invertir en Querétaro.

"Probablemente para quienes no somos o no estamos muy enterados de las cuestiones financieras no diga mucho, pero es la califi-

cación más importante y positiva del país en materia financiera, eso habla de buen manejo de recursos públicos; eso habla también de oportunidades crediticias para el estado de Querétaro; eso habla también de un horizonte promisorio para nuestra entidad en materia financiera".

Hoy Querétaro tiene la mejor calificación crediticia de todo el país, y es uno de los estados con la mejor evaluación del continente; esto sin tener un solo peso de deuda, señaló el mandatario estatal.

En declaraciones al diario El Economista, Daniela Brandazza, directora de Finanzas Públicas de S&P comentó que la atracción de empresas y el dinamismo económico impacta en los ingresos propios del estado, que lo hace menos vulnerable a transferencias federales, con lo que puede planear "relativamente" mejor el gasto en infraestructura y servicios.

"Esa mayor flexibilidad es algo que esperamos que el estado siga fortaleciendo, porque sí se